

Forums pour l'entourage

Conjoint consommateur de crack

Par Profil supprimé Posté le 18/08/2022 à 19h31

Bonsoir,

Je suis avec mon conjoint depuis 19 ans et nous avons une merveilleuse petite fille de 5 ans.

Mais je ne respire plus depuis 2 ans. Il consomme du crack, a des crises de paranoïa, vide son compte bancaire il ne vit que pour ça. Il est suivi depuis 2012 et prend un traitement de la méthadone car il était consommateur de cocaïne. Pendant toutes ces années il gère bien, pas de rechute, un partenaire parfait et un père aimant. Mais depuis 2 ans, c'est le noir. Je suis partis à plusieurs reprises quelques jours pour me reposer et éloigner ma fille car il se cache mais son comportement est démoniaque. Il fouille les placards en pleine nuit, m'enregistre sans compter qu'il n'assume plus rien.

Ma fille ne se rend compte de rien car il fait sa la nuit heureusement

Malgré tous, le manque de sommeil, le manque d'argent, la gestion de ma fille seule et de mon travail en étant épuisé, je reste???? pourquoi? J'ai peur, j'ai informé ses parents qui se voile la face car quand ils sont là (ils habitent à plus de 900km) il prend son traitement donc il va bien.

Je n'arrive pas à franchir le cap de partir. Y a-t-il des personnes dans mon cas?

Merci

1 réponse

hedenne88 - 20/08/2022 à 22h23

Mes madames, sortez-vous de là, vous allez sombrer avec lui sinon penser à votre petite, elle ne mérite pas de vivre comme cela ni vous d'ailleurs, c'est à lui de reprendre sa vie en main, il faut que ce face aidait par des pros même vous faites vous aidait par un psy ou autre cela n'est que mon avis je vous souhaite beaucoup de courage prenait soin de vous et de la petite